

Bedeutung des Französischen weltweit

In Europa wird Französisch nicht nur in Frankreich gesprochen, sondern auch noch in Belgien, in der Schweiz und in Luxemburg. Außerhalb Europas ist Französisch in einem sehr großen Teil Kanadas (Québec) Muttersprache, zudem wird u.A. in weiten Teilen Afrikas sowie auf Haiti und in Französisch Guyana (Südamerika) Französisch gesprochen. Französisch ist also nicht nur in Europa von Bedeutung, sondern hat immer noch einen wichtigen Stellenwert als Weltsprache.

Und noch ein kleiner Hinweis für die türkischsprachigen SchülerInnen unter uns: In der türkischen Sprache sind fast 5000 französische Wörter enthalten. Das Entdecken dieser Wörter sorgt bei den SchülerInnen immer wieder für Spaß, denn sie amüsieren sich über die Schreibweise sowie die Aussprache dieser Wörter, die dann doch etwas ungewöhnlich für die SchülerInnen ist.